Fuente de origen: Europa Press

Pascual se convierte en la empresa número cien en adherirse a la Fundación Seres

MADRID, 21 Ene. (EUROPA PRESS) – Pascual acaba de adherirse a la Fundación Seres y se convierte en la empresa número cien de las compañías que integran la Fundación Sociedad y Empresa Responsable, que tiene como objetivo promover el compromiso empresarial en la mejora de la sociedad con estrategias, políticas y valores orientadas al desarrollo social y la búsqueda del bienestar de las personas que la componen.

La adhesión a Fundación Seres se enmarca en la estrategia de Responsabilidad Corporativa de Pascual, por la que se activan las políticas de gestión de impactos éticos, sociales, laborales ambientales y económicos con el objetivo de multiplicar el impacto de su actividad en el desarrollo de la sociedad y en el bienestar de las personas, según indica la compañía.

http://www.europapress.es/buscador.aspx?buscar=Responsabilidad%2bCorporativa%2bPascual&orden=fecha&mostrar=false